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Requerimento nº Requerimento nº Requerimento nº Requerimento nº 333343434343/13/13/13/13    
VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO ––––    Sargento ValmirSargento ValmirSargento ValmirSargento Valmir    

    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO A RESPEITO DO PROJETO A RESPEITO DO PROJETO A RESPEITO DO PROJETO A RESPEITO DO PROJETO 
“BEIJA“BEIJA“BEIJA“BEIJA----FLORFLORFLORFLOR””””    
    

Considerando Considerando Considerando Considerando que o Projeto “Beija-
Flor”, da Secretaria Municipal da Educação, sediado no Parque 
de Exposições “Jorge Alves de Oliveira”, foi considerado uma das 
experiências mais positivas realizadas no Estado de São Paulo, 
sendo um dos destaques no campo educacional, durante o 2º 
Seminário de Gestores Municipais de Ensino de São Paulo e XIX 
Fórum Estadual da UNDIME/SP (União dos Dirigentes 
Municipais de Educação de São Paulo); 

    

ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando, enfim, a importância 
educacional e social deste projeto, uma vez que o mesmo nasceu 
da necessidade de resgatar e sedimentar as crianças e jovens que 
se encontravam em defasagem de idade e série na Rede 
Municipal de Ensino; 

    

RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal da Educação, as seguintes informações: 

 

a)a)a)a)----    Qual foi o motivo do encerramento 
das atividades do Projeto “Beija-
Flor”? 
 

 

b)b)b)b)----    Existe a possibilidade de 
reativação do mesmo ou criação de 
um projeto similar? Se positivo, 
qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 25 de março de 2013. 
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